

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

5・22三里塚



雨をついてデモ行進の動労千葉と国労共闘の隊列（3・27三里塚現地闘争）

日刊
動労千葉

83. 5. 9

No. 1333

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七三二二七二〇七

中江一北原選挙闘争に勝利した眞面目を發揮しよう！

全ての組合員の皆さん わが動労千葉は、八三春闘真只中で、「春闘一反合一三里塚」の方針を高々とかかげ、一三〇〇名総決起のもと、八〇年代政治決戦の緒戦、とりわけ中江選挙闘争の圧倒的勝利をかちとった。この闘いは実に偉大であり、極めて重要な勝利である。われわれは、この勝利を勝利とし、発揮された底力一総力をもって、切迫した三里塚闘争Ⅱ五・二二へ総決起しようではないか。

「三里塚・反合」 路線の勝利

三里塚闘争に勝利し、階級闘争の未来を切りひらけ

中江選挙闘争は、そもそも、昨年十月第七回定期大会方針決定以降、六ヶ月間という短い期間といふ制約をうけてスタートした。しかも、われわれは、この選挙戦を地方選挙にありがちな、いわゆる「ドブ板」地域問題を前面にかかげるのである。

中江選挙闘争は、そもそも、昨年十月第七回定期大会方針決定以降、六ヶ月間といふ制約をうけてスタートした。しかも、われわれは、この選挙戦を地方選挙にありがちな、いわゆる「ドブ板」地域問題を前面にかかげるのである。この間に、一三〇〇名組合員とその家族、それに、動労千葉を支援する全国の仲間の総力をあげた闘いの圧倒的勝利が確認されたのである。

中江選挙闘争は、情勢をつき動かし、広範な市民に決起をうながした。雨の日も風の日も、船橋市内をくまなくかけめぐり、行動した全組合員の地道な努力の結晶である。そういう力としての三八九六票なのである。

中江選挙闘争は、七九年三月の動労千葉の分離独立闘争、八一年三月のジエット闘争一労農連帯大ストライキ闘争に匹敵する大勝利、動労千葉の路線・組織力の勝利を示した。

この闘いこそ、この勝利こそ、「八〇年代を労働者がいかに闘うべきか」をさし示している。「三里塚・反合」路線のもと、さらに前進しよう。

中江一北原選挙闘争の勝利は、その突破口であり、また同時に、三里塚闘争の勝利にひきつがれてこそ、その勝利は実に偉大な力となつて発揮されるのである。一切の力を傾注して五・二二現地闘争に総決起しようではないか。

中江一北原選挙闘争の勝利は、その突破口である。また同時に、三里塚闘争の勝利にひきつがれてこそ、その勝利は実に偉大な力となつて発揮されるのである。一切の力を傾注して五・二二現地闘争に総決起しようではないか。

パイプライン供用開始粉碎、収用法弾劾、二期阻止・空港廃港五・二二全国総決起集会

主催：三里塚芝山連合空港反対同盟

日時：五月二二日（日）正午

会場：三里塚第一公園

集合：成田運輸区 十時、各支部全力、作業衣

上・下